
＜南足柄市社会福祉協議会 様＞

●上映会を開催するに至った経
緯を教えて下さい。

介護の入門的研修を行うにあた
り、地域住民に広く周知すると共
に、介護について考えていただく
機会として開催いたしました。

●実行委員会は、どのようなメン
バーでしょうか？

介護のチカラで南足柄を一番に
する会（NEXT10）という市内に在

住・在勤の介護職に携わる方が
運営しているボランティア団体が
中心となっています。

●協力の得られた団体はありまし
たか？

後援は南足柄市、共催は介護の

チカラで南足柄を一番にする会
（NEXT10） 、 南足柄市文化会

館指定管理者アクティオパート
ナーズです。

施設での生活に希望を持っていただけるような内容で、前向きな感想をいただいた

上映日：2023/2/11（土） 場所：南足柄市文化会館（神奈川県南足柄市）

●資金はどのように捻出しました
か？

社協の事業費から支出しました。

●地域へどのように告知をしまし
たか？

関係機関・地域住民にチラシを配
布したり、社協ホームページ・
Facebook、南足柄市文化会館
ホームページで告知をしました。

南足柄市及び社協広報誌にも告
知を掲載しました。

●上映会当日の様子や、上映会
開催の感想を教えてください。

施設での生活を身近に感じてい
ただけ、「あおいけあのような施
設に入所したい」「家族を頼みた
い」という声を頂きました。

●今回の活動を通じて、地域作
りに繋がったエピソード等があ
れば教えてください。

上映会の際に近隣の知的障が
い者施設が運営するパンやお
菓子の販売を依頼し、新たな施
設と繋がりを持つことができまし
た。

●上映会を開催してみていかが
でしたか？

介護施設での生活に希望を持っ
ていただけるような内容で、来場
者も前向きな感想を述べられる
方が多く良い雰囲気の中でお帰
り頂くことができました。また、半
年間上映会が無いか探していた
という東京の方からお問合せ頂
き、当日も来場されており、多く
の関心を持って頂けていると感
じました。
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